

Lettre aux adhérents et bénévoles – 19 mars 2021

Souhaits à l'aube du nouveau confinement

Bonjour,

Ce vendredi soir, 19 mars 2021, une nouvelle phase de la lutte contre la pandémie Covid 19 est engagée dans notre région. Elle se traduit par un renforcement des contraintes sociales dont nous savons qu'elles sont de possibles sources de difficultés supplémentaires : risques accrus d'isolement et de moindre accompagnement de nos proches, notamment.

Nous souhaitons, pour chacune et chacun, que ces semaines qui viennent se passent le mieux possible, que vos proches et chaque famille trouvent l'énergie et les soutiens permettant de surmonter cette nouvelle épreuve de manière la plus positive possible.

L'UNAFAM 92 est également concernée par ces nouvelles contraintes qui réduisent ses possibilités d'action. Les rencontres individuelles ou collectives en présence sont pratiquement impossibles, les mises à disposition de locaux sont suspendues... Nos bénévoles, nos accueillants, nos représentants et nos salariées sont eux-mêmes affectés par ces mesures de restrictions sanitaires.

Malgré cela, l'UNAFAM 92 poursuit ses missions et reste disponible au maximum de ses possibilités. N'hésitez pas à prendre contact. Nous ferons au mieux pour vous apporter notre soutien. Nous vous demandons simplement votre compréhension si nous ne pouvons pas être aussi réactif que souhaité.

Nos coordonnées sont rappelées ci-après

Je tiens à remercier chaleureusement nos bénévoles qui poursuivent leurs activités dans ce contexte si particulier. C'est avec leur concours avec l'appui des professionnelles que l'UNAFAM peut assurer les missions, plus que jamais nécessaires, d'information, d'appui et de de relai au bénéfice de toutes et de tous.

Pour reprendre une expression devenue coutumière : portez-vous bien !

Christian Rossignol
Président délégué départemental
UNAFAM 92